



CORPORATIVO



#OPINIÓN

¿QUÉ PASA
EN CV
DIRECTO?

El senador Alejandro Armenta presenta hoy su informe, en el primer año de estar al frente de la Mesa Directiva de la Cámara Alta



a le he comentado del pleito en CV Directo, que llevan **Luis Epelstein Rapaport** y **Samuel Epelstein Mussan**, quienes han demandado a **José Ramón Andreu Zermeño**, quien lidera a los accionistas minoritarios de esa empresa donde figuran **Karla Beatriz Zermeño García**, **María del**

Pilar Cruz Robayo y **Hugo Pérez Pla**.

La causal es el intento de estos últimos de desconocer los acuerdos tomados por unanimidad en las Asambleas Generales de Accionistas de una empresa que tiene cerca de 27 años liderando la producción y transmisión de infomerciales televisivos en nuestro país.

El conflicto legal se originó a inicios de 2023 cuando **Ramón Andreu** propuso a los Epelstein adquirir sus acciones a un precio considerablemente menor a su valor real, y ante la negativa inició varias acciones legales para desconocer los acuerdos tomados por las Asambleas Generales de Accionistas celebradas en 2020, 2021, 2022 y 2023.

Estas Asambleas contaron siempre con la presencia de la totalidad de los accionistas, por lo que se firmaron todas las actas que se originaron en dichas reuniones. Esto incluye a **Karla Beatriz Zermeño**, madre de **Ramón Andreu**, accionista y miembro propietario del Consejo de Administración de CV Directo, donde ocupa el cargo de Tesorera, es decir, la persona encargada de vigilar la totalidad de los ingresos y egresos de la empresa.

Los Epelstein se vieron obligados a demandar a Ramón Andreu

El caso es que los Epelstein se vieron obligados a presentar una demanda en contra de **Ramón Andreu** a fin que un juzgado civil lo condenara a cumplir con los acuerdos tomados por los accionistas.

La llegada de **José Ramón Andreu** a CV Directo se dio en 2020 cuando se acercó a **Luis** y **Samuel Epelstein** para adquirir un porcentaje de la compañía de infomerciales, luego de terminar su relación con Innova.

LA RUTA DEL DINERO

Empresarios y proveedores de Jalisco se sienten decepcionados por la gestión del funcionario público, **Xavier de Orendain de Obeso**, nombrado en agosto de 2021 como Coordinador General Estratégico de Desarrollo Económico en el gobierno estatal, lo que ha dejado muy mal parado al gobernador Enrique Alfaro. Los denunciantes, que prefieren el anonimato por temores a represalias, se quejan que Orendain encamina los procesos de compra del gobierno estatal para ocultar información y favorecer a los amigos en las licitaciones públicas, amén que ha beneficiado a sus allegados con condonaciones de impuestos. Esta semana se presentarán las denuncias ante autoridades correspondientes.. El senador **Alejandro Armenta** entregará hoy cuentas a un año de estar al frente de la Mesa Directiva del Senado y de la Comisión Permanente. Entre los resultados anote la Ley 3 de 3 contra violencia de género. La presidencia del senador transcurrió sin sobresaltos, no obstante el acalorado debate que se ha dado en la cámara alta al adelantarse el proceso electoral de 2024.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA